



## Vereinsfahnen - Bindeglied zwischen Tradition und Moderne

In der mittlerweile 90-jährigen Firmengeschichte haben wir tausende von Fahnen neu gestickt, renoviert oder konserviert. Ob Feuerwehren, Schützen, Soldatenkameradschaften oder soziale und religiöse Vereine und Verbände - sie alle legen Wert auf den Erhalt ihrer Traditionen. Wir verwenden deshalb immer noch die überlieferten Sticktechniken und Motive und Sprüche, die sich seit Generationen auf den Fahnen finden. Gleichzeitig blicken wir jedoch auch in die Zukunft, indem wir auch Neuem Platz bieten, innovative Gestaltungen und Formate entwickeln und so auch nachfolgende Generationen zur Vereinsarbeit animieren.